



**Der Nachwuchs geht in die Luft: Die Jugendarbeit der Westallgäuer Luftsportgruppe soll nach Wunsch des neuen Vorsitzenden Ralf Mittag intensiviert werden.**

Foto: Luftsportgruppe

# Ralf Mittag ist neuer Vorsitzender

## Westallgäuer Luftsportgruppe Jugendarbeit soll ein Schwerpunkt sein

**Lindenberg** Die Segelflieger der Westallgäuer Luftsportgruppe haben einen neuen Vorsitzenden gewählt. Auf der Jahreshauptversammlung des Lindenerger Vereins wurde Ralf Mittag (49) aus Scheidegg mit großer Mehrheit zum Nachfolger von Peter Nenning gewählt, der nach sieben Jahren Amtszeit das Amt aus persönlichen Gründen zur Verfügung stellte. Für seine Verdienste um den Verein erhielt der scheidende Vorsitzende aus der Hand des Ehrenvorsitzenden Frieder Beyer die Ehrennadel des Luft-

sportverbands Bayern.

Der neu gewählte Vereinsvorsitzende Ralf Mittag ist seit mehr als 20 Jahren aktiver Segelflugpilot und hatte bereits die Funktion des Jugendwarts inne. So bezeichnet Mittag dann auch die Jugendarbeit sowie die Flugausbildung als einen Schwerpunkt des 1951 gegründeten Flugsportvereins. Die intensive, umfassende Schulung des fliegerischen Nachwuchses durch ehrenamtliche Lehrer auf den vereinseigenen Flugzeugen in Kempten-Durach sei dabei sehr wichtig.

Derzeit befinden sich bei der Luftsportgruppe fünf Flugschüler, die Jüngste darunter gerade mal 14 Jahre alt, in der Ausbildung zum Segelflugpiloten. Neben der reinen Ausbildung möchte der neue Vorsitzende aber auch die Streckenfliegerei beleben. Mit den lautlosen, schnittigen Seglern können problemlos Strecken von mehreren 100 Kilometern bewältigt werden. Die Streckenauswertung geschieht zeitgemäß über das Internet, sodass sich Piloten aus ganz Europa miteinander messen können. (wa)